

ABSTRAK

Jumria, 2018. Hubungan Penggunaan Media Internet terhadap Hasil Belajar PKn Murid Kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD S1). Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Andi Sugiati dan Muhajir.

Penelitian ini dilakukan karena adanya masalah yang terdapat pada sekolah SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa dalam Penggunaan Media Internet, selama ini guru di SD Inpres Ana' Gowa guru masih minim dalam menggunakan media internet dalam pembelajaran ada beberapa murid yang merasa tidak terlalu paham dalam belajar sehingga mengakibatkan adanya pengulangan dan ini berakibat pada pencapaian hasil belajar murid, maka peneliti memilih media internet karena media internet dapat dengan mudah kita temukan dan kita gunakan. Hal itu memungkinkan kita untuk mencari dan menemukan suatu informasi yang sudah atau bahkan belum kita ketahui, termasuk dalam pembelajaran.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasi untuk mengetahui Hubungan penggunaan media internet terhadap hasil belajar PKn murid kelas IV SD Inpres Ana'Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gow, sampel dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa yang berjumlah 28 orang murid sebagai sampel dengan menggunakan teknik Purporsive Sampling, dalam pengumpulan data digunakan teknik observasi, wawancara, dokumentasi dan angket sedangkan analisis data digunakan adalah analisis statistik, korelasi product moment dan koefisien determinasi.

Setelah dilakukan pengujian hipotesis diperoleh nilai r_{hitung} sebesar 0,685. Dengan df sebesar $28-2 = 26$, pada taraf signifikansi 0,05 di peroleh r_{tabel} sebesar 0.373. Maka H_a diterima dan H_o ditolak karena $(0,685 \geq 0,373)$, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan Penggunaan Media Internet terhadap Hasil Belajar PKn.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, Penggunaan Media Internet terhadap Hasil Belajar PKn Murid Kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa berada pada kategori kuat dan terdapat hubungan signifikan antara penggunaan media internet terhadap hasil belajar murid disekolah.